FDP Bülach CH-8180 Bülach www.fdp-buelach.chinfo@fdp-buelach.ch

fdpbuelach



## Fraktionserklärung

Budget 2023 Tagesschule (BI-02.4)

Zur schulergänzenden Betreuung

Die FDP-Fraktion ist nicht einverstanden damit, dass die Einführung der Tagesschule als Pilotprojekt sangund klanglos um ein Jahr verschoben wird, im Budget wird dazu nichts erwähnt. Die zuständige Kommission ist nicht angemessen informiert worden.

Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger haben dem Kredit für die Durchführung des Pilotprojektes Tagesschule während vier Jahren im November 2021 mit klarer Mehrheit zugestimmt. Damals wurde der Start des Projektes für das Jahr 2023 angekündigt. Mit der Verschiebung um ein weiteres Jahr, nachdem sich die Schule schon zwei Jahre Zeit für die Vorbereitung der Einführung genommen hat, werden Stimmbürgerinnen und Stimmbürger nicht ernst genommen. Wenn schon eine solche Verschiebung entschieden wird, so ist diese auch der Öffentlichkeit transparent zu kommunizieren und vor allem zu begründen. Für uns ist der Entscheid bis heute nicht nachvollziehbar.

Wir erwarten von der Primarschule, dass sie sich zumindest überlegt, im Sommer 2024 nicht nur mit zwei ersten Klassen, sondern gleichzeitig mit zwei zweiten Klassen zu starten.

Britta Müller-Ganz

12. Dezember 2022